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为贯彻落实党的十八大以来中

央重要会议和习近平总书记系列重

要讲话精神，践行以人民为中心的发

展思想，进一步行使好县人大及其常

委会的重大事项决定权，推进民生实

事项目决策和实施的科学化、民主

化、规范化，拓展人大代表依法履职

的途径，加强社会主义民主政治建

设，更好地发挥人大在助推康美千岛

湖建设中的作用，根据有关法律法规

的规定和《中共中央办公厅印发〈关

于健全人大讨论决定重大事项制度、

各级政府重大决策出台前向本级人

大报告的实施意见〉的通知》（中办发

〔2017〕10号）、《中共淳安县委关于

开展民生实事项目代表票决制工作

的实施意见》（县委〔2017〕22号）等

文件的精神，淳安县第十六届人民代

表大会常务委员会第五次会议经过

审议，决定自2018年1月起在淳安县

人民代表大会会议上，由县人大代表

票决确定年度民生实事项目，并建立

健全各项相关制度，使民生实事项目

的选题更加精准，实施更具成效，让

人民群众有更多的获得感。

会议认为，对民生实事项目实施

票决，由人大代表确定项目以及用于

这些项目的政府性资金，是县人大及

其常委会决定重大事项、体现人民当

家作主的具体实践，是深化全口径预

算管理、扩大政府工作民意基础的有

效途径。县政府及其职能部门要广

泛征求人大代表和社会各界的意见、

建议，切实做好民生实事项目的征集

与遴选工作，将确定的候选项目提请

县人民代表大会会议审议表决。

会议指出，县政府要抓好民生实

事项目的组织实施与检查评估工作，

并接受人大代表、人民群众和社会各

方面的监督与评判。县人大常委会

要通过组织人大代表视察等多种有

效方式开展全过程监督，推动民生实

事项目落到实处、取得实效。

会议要求，县人大代表要积极参

与民生实事项目的征集与遴选、审议

与表决、监督检查与评价检验等各个

环节的工作，切实发挥主体作用，真

正把人民群众的意愿和需求体现在

民生实事项目中。县人大常委会办

公室、县政府办公室要根据本决定精

神，制定具体操作办法，更好地形成

项目设置可票决、进展可监督、结果

可评议、调整可动议、成效可检验的

良性运行机制。

淳安县人大常委会

2017年7月25日

淳安县人大常委会

关于实施民生实事项目代表票决制的决定
（2017年7月25日淳安县第十六届人大常委会第五次会议通过）

淳安县第十六届人民代

表大会常务委员会第五次会

议，听取和审议了县财政局局

长陆建育、县审计局局长杨仁

宽受县人民政府委托分别所

作的《关于淳安县 2016 年财

政决算草案的报告》、《关于

2016年度淳安县本级财政预

算执行和其他财政收支的审

计工作报告》。会议决定，批

准县人民政府提出的2016年

县财政决算。

淳安县人大常委会
2017年7月25日

淳安县人大常委会关于批准淳安县2016年财政决算的决议
（2017年7月25日淳安县第十六届人大常委会第五次会议通过）

任命王爱珍为淳安县人大常委会办公室副主

任，免去章迁新的淳安县人大常委会办公室副主任

职务。

淳安县人大常委会任免名单
（2017年7月25日淳安县第十六届人大

常委会第五次会议通过）

7月以来，我县天气持续高温干旱，森林火险等

级居高不下，森林消防形势严峻。为有效防控森林

火灾、维护林区治安稳定，确保森林资源和人民生命

财产安全，根据《中华人民共和国森林法》、国务院

《森林防火条例》、《浙江省森林消防条例》和省市森

林消防相关工作精神，特发布林区禁火令。

一、即日起至8月31日止，在全县林地及距林

地边缘100米范围内，禁止燃放烟花爆竹、焚烧香

纸、烧荒炼山、焚烧垃圾、烧烤野炊等一切野外用火。

二、森林、林地的经营(管护)单位和个人，在其

经营(管护)范围内负有森林防火责任。

三、违反本禁火令的，根据相关法律法规予以从

重处罚；构成犯罪的，依法追究刑事责任。各级机

关、企事业单位工作人员特别是党员干部违反本禁

火令的，依法追究行政责任；构成犯罪的，依法追究

刑事责任。

四、在禁火期间，各乡镇、部门要切实采取有效

的措施，加大宣传、巡逻和督查力度，强化野外火源

管理和查处，尤其是对重点区域、重点地段、重点路

口要派员严防严守。要做好应急保障准备，一旦发

生森林火灾，要迅速组织专业力量，采取果断措施，

科学扑救，坚决杜绝各类人员伤亡事故的发生。

五、本禁火令适用于全县所有林区。森林火灾报

警举报全天候值守，报警电话：12119或64813351。

淳安县人民政府
二〇一七年七月二十五日

淳安县人民政府
林区禁火令

通讯员
···

胡志章
···

日前，千岛湖镇坪山一早餐店老板回到店里准

备做早餐时，发现店里一片狼藉，经过自己查看店内

监控，发现是在凌晨1点左右1名男性小偷进入店

内，偷走了少量现金和饮料，共计损失80余元人民

币。老板抱着试试看的心态报了警。

接到报警后，青溪派出所办案民警当即赶到现

场展开勘查工作。经努力，民警在千岛湖镇一网吧

内将还在上网的犯罪嫌疑人方某某抓获。方某某很

快就交代了盗窃早餐店的犯罪事实。目前，犯罪嫌

疑人已被刑事拘留。

群众利益无小事
小偷落网在当日

通讯员
···

方光前
···

张卫斌
···

连日来，枫树岭分社的农信人员将“一码通”送

到一个个商店、农家乐、饭店、菜市场。“一码通”集丰

收互联、支付宝、微信支付于一体，通过扫码进行无

现金支付，为顾客及商家带来了方便，高效、实用。

农信人员好作风
上门服务“一码通”

夏日炎炎难挡游客热情。连日

来，千岛湖中心湖区旅游码头人头攒

动、客流不断，游客们争相下湖上岛，

近距离感受“天下第一秀水”的独特

魅力。随着全域旅游的深入推进，知

名度的不断提升，一个更加丰富多彩

的千岛湖正敞开怀抱，吸引着越来越

多的“粉丝”。

记者 章晶 摄

记者
··

李维维
···

通讯员
···

童苏娟
···

“严师傅，这就是给您办理的小

食杂店营业执照，以后您再也不用担

心许可证过期的问题了。”随着《浙江

省食品小作坊小餐饮店小食杂店和

食品摊贩管理规定》的出台和实施，

日前，姜家市场监督管理所针对辖区

内的“三小一摊”，发放了首张“证照

合一”的小食杂店营业执照。

“三小一摊”是对面积小、制作

简单、不在负面清单内的食品小作

坊、小餐饮店、小食杂店和食品摊贩

的统称。现阶段，推行“三小一摊”

是顺应社会经济发展的新举措，也

是实现便民为民服务型窗口的新方

法。目前，“三小一摊”采用先办证

后走访的模式，方便了辖区内个体

工商户的领证工作，缩短了办证时

间。同时，一个月内的走访制度更

加科学、严谨，有利于实现“走访一

次，看清全局”的核查目标。

姜家市场监督管理所相关工作

人员介绍，本次发放的首张小食杂

店营业执照中，既有个体工商户食

品生产经营许可证的“证”，也有个

体工商户营业执照的“照”，当前实

施的“证照合一”简化了办证手续，

减少了持证数量，真正实现了“办最

少的证，做最多的事”，而有效期跟

随商事主体合法性的原则，更是突

破了前期相关许可证三年、五年有

效期的瓶颈，取得了“一次办证，长

期有效”的效果。

姜家市管所发放首张
“证照合一”小食杂店营业执照

见习记者
····

汪琛
··

7月20日晚上7点半，县八正堂

中医门诊部内，医生童力正像往常一

样在为病人诊断，这时，一位红衣女子

抱着一个孩子“疯”了一样地冲进门诊

部，一边跑、一边喊、一边哭。童力意

识到，孩子出事了！

“我的孩子不知道怎么了……我

不知道该怎么办……你快救救他

……”孩子的母亲俨然已经不能完整

地描述孩子的状况，只知道孩子目前

只有8个月大，面色发青，浑身冰凉，

一只眼睛发白，一只眼睛斜视，呼吸微

弱，凭借经验，童力迅速判断孩子为

“小儿惊厥”。

“快，拿针！”在这危急时刻，童力

决定先用针刺孩子的人中。果然，一

针之后，孩子就有了轻微的啼哭声。

于是，童力决定继续行针，约摸三分钟

后，孩子终于恢复了呼吸并开始大声

啼哭，脸色也越来越好。

几乎在同一时间，正在门诊部内

的市民田女士拨打了120急救电话。

不巧的是，救护车最快至少需要20分

钟左右才能赶到。“20分钟时间实在

太长了，虽然孩子的情况已经相对稳

定，但还是要尽快把他们送到医院接

受进一步治疗，这样才能放心。”童力

说，为了孩子的安全，他决定自己开车

送该母女去医院。一路上，童力还不

忘嘱咐孩子母亲后期需要注意的事

项。“谢谢，谢谢童医生救了我孩子一

命”。

目前孩子健康状况良好，已经出

院。

“三分钟”的紧急救援

通讯员
···

胡志章
···

汪正武
···

据县公安局交警大队消息，从

2017年8月份开始，浙江高速公路将

全面实施“区间测速”。

所谓“区间测速”，指的是在同一

路段上布设两个相邻的监控点，根据

车辆前后通过两个监控点的时间来计

算车辆在该路段的平均行驶速度，并

根据该路段上的限速标准来判定车辆

是否超速违法。有个简单的计算公

式：车辆区间行驶公里数÷行驶时间

=区间速度。

据了解，浙江高速交警在全省安

装了12套区间测速设备，分别分布在

杭徽高速、杭甬高速、甬台温高速、诸

永高速、上三高速、练杭高速等12段

高速路，安装在相对复杂的路段上，如

山区路段、急转弯路段、长上坡下坡路

段、沿海路段等。8月份，这些区间测

速设备将全面使用。

为什么要实行区间测速呢？因为

超速危害性大，全省高速发生的特重

大事故大部分存在超速情况。浙江高

速交警一直都将超速抓拍作为重点工

作。以前，高速交警主要采用固定测

速与移动测速相结合的方式测速，但

一些熟悉路况的驾驶员一下就能够发

现前方的移动测速点（警车），从而“机

动灵活”地逃避处罚。

区间测速设备安装在高速路面的

正上方龙门架上，一般采用“两点抓

照”的方法，进入区间测速路段拍一

张，驶出区间测速路段再拍一张，可以

防止司机抱有“急刹车逃避检查”的侥

幸心理。

8月起 高速公路实施“区间测速”

千岛湖畔好度夏千岛湖畔好度夏

记者
··

义永华
···

这两年，我县精益求精做优生态环境保护工作，

发挥群众主体作用，把“清洁乡村”、“污水运维”、“小

微水体”、“河长制”等工作整合起来一起抓，抓出了

新成效。图为梓桐镇的梓桐溪新貌。

五水共治见成效
梓桐溪畔展新貌


